



La pintura del temuquense Francisco Badilla conquista al público portugués

El Austral
cronica@australtemuco.cl

EUROPA. En la Galería Ap'Arte de Oporto se exhiben sus obras, reunidas en la muestra "Encuentro improbable".

El artista de nuestra Región, el pintor Francisco Badilla, continúa dejando su huella en el mundo del arte internacional con la apertura de su primera exposición individual en la Galería Ap'Arte de Oporto, Portugal. Esta muestra, titulada "Encuentro improbable", marca el inicio de la temporada de exposiciones del prestigioso Porto Art District—un barrio artístico que ha celebrado 17 años de actividad—y se mantendrá abierta hasta el 9 de noviembre.

La inauguración de la exposición contó con la presencia del cónsul de Chile en Portugal, Emanuel Ruz Wiznia, quien anunció en las redes sociales de la Embajada de Chile en Portugal la importancia del trabajo de Francisco Badilla como representante del arte chileno en el país luso.

La exposición "Encuentro improbable" consta de 12 trabajos, de tamaño 100 x 120 centímetros, en promedio, 9 óleos sobre tela y 3 dibujos elaborados con técnicas mixtas de tintas y carboncillos.

EN PORTUGAL

Desde su llegada a Oporto en 2018 para realizar un Magister en Bellas Artes, Badilla se ha destacado por su estilo

9 de noviembre es el último día de exhibición al público de esta muestra en la galería de arte portuguesa.

realista que entrelaza elementos clásicos y contemporáneos, llevándolo a obtener cinco premios en Europa. En sus obras, los espectadores pueden apreciar personajes que se desenvuelven en escenarios antiguos y atmosféricos, evocando una mezcla de pasado y presente que, al decir de la crítica, refleja una serenidad inusual y poderosa.

Las obras de Badilla se caracterizan por trazos fuertes y una sensibilidad bucólica que, combinadas con su enfoque hacia el realismo, han capturado la atención del público portugués.

APORTE INVALUABLE

Badilla, quien forma parte del colectivo de arte figurativo portugués "Mimesis" desde 2022, prepara futuras exposiciones para 2025, con



CEDIDAS

presentaciones en Portugal y España.

Este logro confirma el reconocimiento de su obra en la escena europea y consolida su presencia como un artista de relevancia en el realismo contemporáneo. 



EL PINTOR FRANCISCO BADILLA ESTÁ EXPONANDO EN PORTUGAL.